



Domingo 14 de mayo *(6º Domingo Pascua. ciclo A)*

**NO OS VOY A DEJAR HUÉRFANOS,
VOLVERÉ PARA ESTAR CON VOSOTROS**

El evangelio del domingo. Juan (14,15-21)

En En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: “Si me amáis, cumpliréis mis mandamientos. Y yo le pediré al Padre que os envíe otro defensor y consolador, el Espíritu de la verdad, para que esté siempre con vosotros”.

“Los que son del mundo no pueden recibirlo, porque no lo ven ni lo conocen; vosotros, en cambio, lo conocéis, porque vive con vosotros y está en vosotros”.

“No os voy a dejar huérfanos, volveré para estar con vosotros. Dentro de poco, los que son del mundo no me verán, pero vosotros me veréis y viviréis, porque yo sigo viviendo. Entonces os daréis cuenta que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí y yo en vosotros”.

“El que acepta mis mandamientos y los cumple, muestra que me ama; y el que me ama será amado por mi Padre, y yo también lo amaré y me mostraré a él».

- **Hechos 8,5-8.14-17:** “Les imponían las manos y recibían el Espíritu Santo”
- **Salmo 65:** «Aclamad al Señor, tierra entera.»
- **1 Pedro 3, 15-18:** «Muerto en la carne pero vivificado en el Espíritu.»

“Urgencias vitales” -José Alegre. Dabar-

La primera comunidad de seguidores de Jesús, todavía con el entusiasmo por la dicha de haberlo conocido, pero muy impresionados por su muerte, tan cruel, y porque otros compañeros están empezando a correr su misma suerte, como Esteban, han iniciado la huida para evitar su trágico final. La experiencia es muy fuerte, intensa y rápida. No da tiempo a digerir todos los interrogantes que afloran en esos momentos de alegría y de temor. Al poco de ver su muerte reciben la noticia de su Resurrección y, muy pronto, la presión de saberse perseguidos y buscados para sufrir el final de su vida que supondría el final de los seguidores, por lo tanto, de la Iglesia y del cristianismo.

Como sus antepasados en el exilio, sentían la sensación de abandono y orfandad porque Dios parecía dejarlos solos, sin experiencia, sin consuelo y sin futuro. A la vez, sus paisanos andan queriendo saber quiénes son y por qué los persiguen con la misma decisión con la que ellos aguantan. Necesitan hablar de Jesús y su mensaje que es sentir a Dios tan cerca dando ánimos, afirmando su decisión de anuncio y contrastándolo con la sinceridad y coherencia de su vida.(...)

Las gentes lo ven bien y se interesan más y más por esta nueva Palabra. Esta nueva forma de hablar de Dios y de fe con tantas consecuencias para una vida que pide ser transformada para bien de todos. Eso provoca esperanza, transmite alegría, despierta a la gente del sopor religioso en el que están adormecidos y quieren saber más de este Jesús tan transformador que lo hace desde el interior de cada persona, desde la convicción y como prolongación de lo que somos.



El texto de Juan, (...) pone en boca de Jesús, al despedirse, esa promesa de presencia misteriosa pero real que acompañará siempre al que vive en el seguimiento de Jesús. “Entonces sabréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí y yo en vosotros”

Para nuestra reflexión: Parábola del lápiz

El nieto preguntó a su abuelo: “¿Abuelo, estás escribiendo una historia que nos pasa a los dos? ¿Es, por casualidad, una historia sobre mí?”

El abuelo dejó de escribir, sonrió y le dijo al nieto: “Estoy escribiendo sobre ti, es cierto. Sin embargo, más importante que las palabras, es el lápiz que estoy usando. Me gustaría que tú fueses como él cuando crezcas”.

El nieto miró el lápiz intrigado, y no vio nada de especial en él, y preguntó: “¿Qué tiene de particular ese lápiz?”

El abuelo le respondió: “Todo depende del modo en que mires las cosas. Hay en él cinco cualidades que, si consigues mantenerlas, harán siempre de ti una persona en paz con el mundo.

Primera cualidad: El lápiz siempre deja una marca. De la misma manera, has de saber que todo lo que hagas en la vida, dejará trazos. Por eso intenta ser consciente de cada acción.

Segunda cualidad: Lo que realmente importa en el lápiz no es la madera ni su forma exterior, sino el grafito que hay dentro. Por lo tanto, cuida siempre de lo que sucede en tu interior.

Tercera cualidad: De vez en cuando necesitas dejar lo que estás escribiendo y usar el sacapuntas. Eso hace que el lápiz sufra un poco, pero al final, estará más afilado. Por lo tanto, debes ser capaz de soportar algunos dolores, porque te harán mejor persona.

Cuarta cualidad: El lápiz siempre permite que usemos una goma para borrar aquello que está mal. Entiende que corregir algo que hemos hecho no es necesariamente algo malo, sino algo importante para mantenernos en el camino de la justicia.

Quinta cualidad: Puedes hacer grandes cosas, pero no olvides nunca que existe una mano que guía tus pasos. Esta mano la llamamos Dios, y siempre te conducirá en dirección a su voluntad.

Algunos avisos parroquiales

DOMINGO 14 DE MAYO. CONFIRMACIONES. Ese domingo en la misa de 12:30 recibirán el sacramento de la confirmación 10 personas: Alba, Ana, Darwin Danilo, Francisco Javier, Jorge, M^a José, Mónica, y Raúl, de Santa Irene y Almudena y Nuria de San Bernabé. Estamos invitados a compartir con ellos esta celebración. Presidirá la misa nuestro vicario, D. Óscar García Aguado.

MARTES, 10 DE MAYO: EUCHARISTÍA DEL ENVÍO PARA EL DÍA DE LA CARIDAD. En la Catedral, a las 7 pm. En ella, presidida por nuestro arzobispo, se envía a todas las personas agentes de la Caridad cristiana a la misión más sublime: construir fraternidad, especialmente entre quienes se encuentran en situaciones de vulnerabilidad y exclusión social.

LUNES 15 DE MAYO. FIESTA DE SAN ISIDRO. Misa a las 12:30.

MARCA LA CASILLA DE LA IGLESIA EN TU DECLARACIÓN DE LA RENTA. Marcar la ‘X’ de la Iglesia en tu declaración es una decisión libre que no tiene coste alguno, porque ni te cobran más ni te devuelven menos, y permite ayudar cada año a más de cuatro millones de personas en España.

